



学習活動も本格スタート！

学校での学習活動も本格的に始まりました。第3号では、各部の学習の様子をお知らせします。

4月15日（月）、小中学部では交通安全教室が行われました。信号機、横断歩道、車などに注意し、交通マナーを覚えよう！



左右を
しっかり
確認！

手も上げるよ！

4月16日（火）、高等部では「新入生歓迎会」を行いました。自己紹介や質問コーナー、クイズ、フライングディスク大会などで、大いに盛り上がりました(^^)



先輩から質問攻め

チムー丸
「えい！えい！
おー！！」

声を出さずに、誕生日
順に並びましょう

【ブチ情報】

・小学部1年生は、18日（木）から給食が始まります。好き嫌がなく何でも食べるようになるとうれしいですね。ところで「偏食」という言葉をご存じですか。特定の食品を嫌って食べない、限られた食品ばかりを食べるような偏った食事をすることを指します。原因は様々ですが、例えば口の中の感覚がとても過敏なお子さん、苦手な食品を口にすることは想像以上のストレスです。対策としては、一口でも食べられたら褒める、完食することを目標にしない、食べることを強制しないことなどが挙げられます。食事のことなども何かあれば担任にもご相談ください。